

Anlage 1

Persönliche Erklärung des Stadtrates Oliver Wendenkamp, future! – Die junge Alternative

Ich durfte am 13.05. der Volksstimme entnehmen, dass es zu einem Gerangel um die Sitzverteilung hier im Stadtrat kam. Das ist nicht mein Anliegen gewesen. Ich wollte nicht rangeln. Ich habe auch kein Problem mit der SPD oder mit Andrea Hoffmann, ich habe mich in der SPD sehr wohl gefühlt und auch in der Zusammenarbeit mit Andrea Hoffmann. Ich fühle mich insbesondere in der Zusammenarbeit aller Kolleginnen und Kollegen demokratischer Parteien hier im Stadtrat sehr wohl. Darum ging es mir mit meinem Antrag nicht. Es ging mir mit meinem Antrag darum, dass ich nicht in unmittelbarer Nähe neben der rechtspopulistischen Partei AfD sitzen wollte, die, wie man der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit entnehmen kann, auch eine Zusammenarbeit mit der NPD nicht ablehnt. Deswegen wollte ich nicht neben der AfD sitzen, gerne aber inmitten aller anderen, ganz besonders natürlich neben der SPD und neben Frau Hoffmann. Vielen Dank!